

Z Bücher zum russischen Problem

Die wirtschaftliche Umstellung der Sowjetregierung rückt das russische Problem stark in den Vordergrund des deutschen Allgemeininteresses. Mehr denn je ist es daher notwendig, dass das Sortiment entsprechende Literatur feil hält und sie den dafür in Frage kommenden Interessenten vorlegt. Ihr Kreis wächst andauernd, sodass also nachstehend verzeichnete Literatur sich als

leicht absatzfähig erweisen dürfte.

Günstige Lieferungsbedingungen unterstützen Sie wertvoll in dem Vertrieb.

Die russische Revolution

Eine kritische Würdigung

Aus dem Nachlass von
Rosa Luxemburg

herausgegeben und eingeleitet von
Dr. Paul Levi, M. d. R.

II. unveränderte Auflage auf gutem Papier / kart. M. 20.—, in Halbleinen geb. M. 26.—

Der Widerhall, den die I. Auflage der Veröffentlichung in der gesamten Öffentlichkeit gefunden hat, lässt erkennen, dass es zu jenen Werken zu rechnen ist, die eine weit über den Tag hinausreichende Bedeutung besitzen. Fast alles, was die Verfasserin prophetisch als Folge der Praxis der Bolschewiki voraussah, ist heute Tatsache. Gerade darin aber liegt die Bedeutung des Buches.

Räterusslands Not

von **Friedrich M. Minck**

broschiert M. 13.—, gebunden M. 18.—

Der Verfasser hat Gelegenheit gehabt, an verschiedenen Stellen unmittelbaren Einblick in die Verhältnisse zu gewinnen und auf Grund seiner Kenntnisse der russischen Sprache auch ohne Vermittlung amtlicher Organe mit Arbeitern, Angehörigen der Roten Armee, Bauern und Städtern direkt zu sprechen. Der grosse Wert des Minck'schen Buches besteht darin, dass es die russischen Verhältnisse so zeichnet, wie sie wirklich sind.

Die Königsmörder

von **Wacław Gasiorowski**

Autorisierte Übersetzung von Stefanie Goldenring

In künstlerischem Umschlag M. 20.—. Über 300 S. stark.

Zum Verständnis der russischen Revolution, sowie überhaupt der ganzen Revolutionsbewegung ist jenes Buch, welches die jahrhundertlangen Morde an den Häuptern der Romanows fesselnd, wie ein Roman schildert, unentbehrlich.

Arbeit, Disziplin und Ordnung

Nach einer Rede von **Leo Trotzki**

M. 4.—

Beachtenswerte Äusserungen von grundlegender Bedeutung über Streik, Arbeitsunlust und den Klassenkampf.

Das Programm der Kommunisten (Bolschewiki)

von **N. Budarin**

M. 7.50

Die Orientierungsschrift, welche insbesondere heute bei der Neueinstellung der russischen Politik d. grössten Beachtung wert ist.

Lenins 21 Punkte des II. Kongresses der 3. Internationale

M. 5.—

Die Auseinandersetzung zwischen Moskau und der übrigen sozialistischen Welt steht heute noch immer im Vordergrund, sodass jene leichtfasslich und spannend geschriebene Broschüre weiterhin gern gekauft wird.

Marxismus und Demokratie

von **Noë Jordania**,

früh. Ministerpräsidenten der Georgischen Republik,

Geleitwort von **Eduard Bernstein**

mit einem Bildnis des Verfassers

M. 7.50

Das Geleitwort von Eduard Bernstein klärt eingehend über die politischen Verhältnisse des Landes, welches heute unter der Herrschaft von Moskau steht, und über die Persönlichkeit Noë Jordania auf. Das Buch ist eine Auseinandersetzung mit den Praktiken der Kommunisten, welche zur Unterwerfung des Landes führten.

Die Preise verstehen sich einschl. Verlags-Teuerungszuschläge

Wir liefern fest/bar mit 35% — Frei-Exempl. 11/10

in Kommission — nur bei gleichzeitiger Barbestellung — mit 30%

Je ein Probe-Exemplar mit 40%

Zur Verminderung hoher Spesen empfehlenswert:

direkter Bezug eines 5-kg-Paketes, enthaltend 30–40 Exemplare gemischt mit $\frac{1}{2}$ Porto-Verpackung und 40%.

Verlag Gesellschaft und Erziehung

G. m. b. H.

Friedenau bei Berlin

